



公開研究大会

校長 渥美清孝

弟子屈にも降雪があり、うっすらと雪が積もりました。道路の一部は凍って滑る場所もあります。交通安全のため、交通ルールを守るよう子どもたちに伝えています。

さて、子どもたちにとっての学校生活で、多くを占めるのは授業時間です。ですから、授業時間が楽しく、豊かで、充実したものになれば、子どもたちの学校生活もよりよいものになっていきます。私たち教員は子どもたちがこれからの未来を創っていく上で必要な資質・能力を育む場の中心が授業だという認識のもと、自分の授業を絶えず改善し続けなければなりません。

その取組の一環として、11月20日に本校で公開授業研究会を行いました。本校の授業改善の取組を校外の先生方にも見ていただき、その成果や課題を明らかにするための教員同士が学び合う場として計画し、実施しました。

本校の教育研究のテーマは「子どもの学びを豊かにする話し合い活動の充実」です。当日は2年生の授業を参加者に参観していただき、授業後に協議を行いました。

一人一人の子どもが自分の思いをもって作文に取り組み、その作文を読み合い、生き生きと話し合う姿に、子どもたちの成長を感じるとともに、私たちの進めている研究の成果を実感する1日となり

ました。校外から参加の先生方には、多くの温かい評価をいただきました。

当日は2年生以外午前授業とし、ご家庭の皆様にご協力をいただきました。深く感謝申し上げます。

今回の研究会からの学びを生かし、今後も子どものための授業改善を続けてまいります。

なお、12月6日には、「よりよく生きるための基盤となる道徳性の育成」をテーマに授業公開とシンポジウムを行う予定です。この日は6年生が給食ありの4時間授業、5年生以下は3時間授業で下校となります。

校外から30名以上の来校者を招いての研究会になる予定です。教員自身が自ら学び、自らを成長させることで、子どもたちに少しでも価値のある学びを提供できるよう、励んでまいります。

引き続き、ご理解・ご協力をお願いいたします。

「道徳シンポジウム」に係るお知らせ

11月20日付の学校からの文書でお知らせしましたように、「よりよい生き方を実践する力を育む道徳教育の推進事業 釧路管内の課題に応じた道徳教育の充実に係るシンポジウム」が本校を会場に開催されることに伴い、下のように時程や下校時刻に変更があります。

ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

○期 日 12月 6日(金)

○時 程
◇1～5年生 3時間授業 給食なし
下校(バス) 11:05

☆6年生 4時間授業 4時間目道徳授業公開
給食後下校 下校(バス) 12:55

12月の予定

日	曜	主な行事等
1	日	学年レク(5年生)
2	月	
3	火	町学力調査実施日①
4	水	町学力調査実施日②
5	木	学力調査予備日 全校集会
6	金	道徳教育推進事業(会場校)
7	土	
8	日	
9	月	年賀状の書き方講座(2年生)
10	火	P T A役員会議
11	水	思春期講座(6年)
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	おはなしはらっぱ(1年)
17	火	
18	水	
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	2学期終業式
26	木	冬季休業1
27	金	冬季休業2
28	土	冬季休業3
29	日	冬季休業4 学校閉庁日
30	月	冬季休業5 学校閉庁日
31	火	冬季休業6 学校閉庁日

12月の帰宅時刻 午後4時00分

弟子屈小学校ホームページ 随時更新中!!

★「TOPICS」ご覧ください!

QRコード →

【弟小HPアドレス】

<http://teishou-1.hs.plala.or.jp/>



大成功! 「学習発表会」!

ようやく全校同日開催が実現した学習発表会。全ての学年がこれまで学習した内容を、劇や音楽などを効果的につかいて趣向を凝らした方法で発表することができたと思います。

取組の課程で、自分の役割に責任をもつことや、仲間と力を合わせる大切さを学ぶこともできたと思います。保護者・ご来賓の方々のご来校と、温かいたくさんの拍手に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。



全校合唱「音楽のおくいもの」



1年生「おおきなかぼちゃ」



2年生「ゆめの町 てしかがランド」



3年生「弟子屈ニュース」



4年生「魔法旅行～弟子屈へようこそ～」



5年生「ルパン三世のテーマ 他」



6年生「大きな玉ねぎ」

第2回 コミュニティ・スクール協議会

11月18日(月)今年度第2回の協議会が弟子屈中学校「TEICHU SPACE」で開かれました。

弟子屈小学校・弟子屈中学校それぞれの今年度の教育活動の中間報告と第1回学校評価の集計結果と分析について説明と意見交換が行われました。

学校評価については、児童生徒・保護者・教員の評価に差がある項目について話し合い、より一層各家庭に学校の教育活動について説明していくことが大切であることや、その上で各ご家庭にご理解とご協力をいただき、学校・家庭・地域の三者で子供たちを見守り、よりよい学びの環境を整えていくことの必要性について話し合われました。

また、委員の任期満了に伴う改選時期となりましたが、全委員が再任となりました。次の方々です。

- | | | |
|--------|--------|--------|
| ○木村 孝博 | ○渡辺 隆幸 | ○大宮 博史 |
| ○上村 剛志 | ○高梨ひとみ | ○野呂 順正 |
| ○中澤 好喜 | ○西崎 勉 | ○秋山 一夫 |
| ○山本 正裕 | | ※敬称略 |

第3回目は2月に予定されています。



令和7年度の始業式・終業式等のお知らせ

次年度の長期休業に関わる日程は以下の通りとなりますので、ご理解のほどよろしくをお願いいたします。
※変更することもありますので予めご了承ください

- 令和7年度 始業式・入学式・・・ 4/ 9 (水)
 - 1学期終業式・・・ 7/22 (火)
 - 2学期始業式・・・ 8/22 (金)
 - 2学期終業式・・・ 12/25 (木)
 - 3学期始業式・・・ 1/15 (木)
 - 令和7年度 修了式・・・ 3/24 (火)
- ≪夏季休業30日間 冬季休業20日間≫

いじめアンケートの結果について

今年2回目の「いじめアンケート」を10月に実施しました。アンケートでは「いやな思いをしたことがある」と答えた児童が40名おりました。結果を受けて、担任が全児童と教育相談をしながら事実を明らかにし、すぐに改善を図り、家庭との連携が必要なときは、ご連絡をして対応しています。

今後も継続して様子を見ていくとともに、日常の指導や道徳の時間を通して、改めて「人との関わり」について考える時間を大切にしていきます。また、いじめ撲滅に向けて児童会が中心となったいじめ撲滅運動も進めています。

ご家庭でも気になる点がございましたら、積極的な情報提供をお願いいたします。

「ご協力お願いいたします」

～ 赤い羽根共同募金運動 ～

ボランティア活動の一環として、12月2日(月)～6日(金)の期間中、赤い羽根共同募金運動を行います。毎朝、児童会三役が玄関ホールに立って、登校してくる児童に呼びかける形で運動を進めます。

集まったお金は弟子屈町共同募金委員会を通して、町の福祉活動(お年寄りや障がいのある方、子ども達の福祉などを支援するための活動など)に役立てられます。ご協力をお願いいたします。

詳しくは、児童会から配布されたお便りをご覧ください。

『学校評価アンケート』にご協力を!

学校の経営方針に即して教育活動の検証を図るべく、今年2回目の学校評価アンケートを実施いたします。

12/6に「弟小安心メール」で配信するオンラインアンケートへご協力をよろしくお願いいたします。

※回答〆切は12/25(水)です。